

Sommerfest 2025 mit Überraschungen

Mit einem gemeinsam von allen Kindern und pädagogischen Fachkräften gesungenen Lied startete die Kinderkrippe „Am Auerhahn“ in ihr diesjähriges Sommerfest. Gleich zu Beginn gab es die erste Überraschung: Zur Begrüßung durch Einrichtungsleiterin Catharina Hübl hatte sich ein lebensgroßer Fuchs zur Eröffnung hinzugesellt.

Die pädagogischen Fachkräfte hatten eine Vielzahl an Stationen vorbereitet - so konnten die Kinder u.a. Muscheln aus Salzteig bemalen und mit Glitzer verzieren, sich ein Tattoo aufkleben lassen, einen Rückzugort in der Chill-Out-Area suchen und finden, sich am gemeinschaftlichen „Sommerfest 2025“-Kunstwerk verewigen oder am reichhaltigen Büfett schlemmen. Hier gab es neben Kuchen und Eis auch warme Würstchen, Baguette mit Kräuterquark und als Highlight - frisches Popcorn. An dieser Stelle vielen Dank an die Eltern für die Unterstützung!

Einen weiteren Dank möchte das Team der Kinderkrippe „Am Auerhahn“ dem „Getränke Eck“ Burgbreite rund um die beiden Geschäftsführer Maik Willgeroth und Robin Stock ausrichten, die durch eine umfangreiche Spende mit Wasser, Säften und Sirups eine besondere Getränkekarte für die Kinder gezaubert haben.

Das Sommerfest endete gegen 17:30 Uhr mit einer weiteren kleinen Überraschung, die der lebensgroße Fuchs mitgebracht hatte: Eine Schatzkiste! Alle Kinder konnten sich einen Stempel heraus nehmen und damit eine Urlaubs-Postkarte gestalten.

Ein gelungener Tag, der allen Beteiligten noch lange in schöner Erinnerung bleiben wird.



Foto: Melanie Heidenreich



